

Niederschrift

über die Gründung des Vereins "Bürgerinitiative Mobilfunk Bayreuth" am Mittwoch, den 01.06.2005, um 20 Uhr in der Gaststätte Pötzingler, Nördlicher Ringweg 44, Bayreuth/Saas

Anwesend waren

die 23 Gründungsmitglieder

Ferner waren anwesend

Frau Röderer-Grüner
Frau Walder
Herr Schnorbach der BI Oberpreuschwitz
Herr Pötzingler

Der Sprecher der Bürgerinitiative Saas, Christian Frenzel, eröffnete um 20 Uhr das Treffen.

Zu Punkt 1 der Tagesordnung: Errichtung und Genehmigung der Satzung durch die Gründungsmitglieder

Herr Frenzel verlas die Satzung des zu gründenden Vereins. Über den genauen Wortlaut wurde diskutiert. Die Änderungen wurden in die Satzung übernommen (siehe Anlage). Die Satzung wurde dann einstimmig durch die Gründungsmitglieder beschlossen. Die Gründungsmitglieder haben die Satzung unterschrieben.
Ob der Verein in das Vereinsregister eingetragen werden soll, wird in der nächsten Mitgliederversammlung behandelt.

Zu Punkt 2 der Tagesordnung: Wahl des Vorstandes

Für die Wahl des Vorstandes wurden zunächst Herr Frenzel und Herr Wehrle vorgeschlagen. Sie wurden jeweils einstimmig (per Handzeichen) gewählt. Beide Gewählten nahmen die Wahl an.

Für den 3. Vorsitzenden wurde vorgeschlagen, dieser sollte aus der BI Oberpreuschwitz stammen. Nachdem beide Anwesenden aus Oberpreuschwitz die Mitgliedschaft im Vorstand ablehnten, wurde vorgeschlagen, eine Frau sollte dem Vorstand angehören. Zunächst war keines der Mitglieder bereit, sich für das Amt zur Verfügung zu stellen. Nach einiger Diskussion hat sich schließlich Frau Müller dazu bereit erklärt. Die Wahl erfolgte ebenfalls per Handzeichen und einstimmig. Die Gewählte nahm die Wahl an.

Der Vorstand setzt sich nun wie folgt zusammen:

Christian Frenzel, Ginsterweg 4, 95447 Bayreuth
Martin Wehrle, Stolzingerstr. 151 b, 95445 Bayreuth
Anja Müller, Ginsterweg 26 a, 95447 Bayreuth

Zu Punkt 3 der Tagesordnung: Beschluss über die Mitgliedsbeiträge

Herr Frenzel schlug vor, den Mitgliedsbeitrag auf 12 Euro pro Jahr festzusetzen. Herr Schmutzler regte an, 15 Euro wären sinnvoll. Nach einer kurzen Debatte beschlossen die Mitglieder einstimmig einen Mitgliedsbeitrag von 12 Euro jährlich.

Zu Punkt 4 der Tagesordnung: Gründung von Projektgruppen und Wahl der Projektgruppenkoordinatorinnen / -koordinatoren

Es wurden folgende 4 Projektgruppen gegründet und Projektgruppenkoordinatorinnen / -koordinatoren gewählt:

- a) Kontaktpflege und Koordination der Bayreuther Bürgerinitiativen
Vorstand und einzelne Bürgerinitiativen
- b) Unterstützung des Volksbegehrens "Für Gesundheitsvorsorge beim Mobilfunk!"
Frau Schimöller, Herr Schmutzler, Herr Sabarth, Herr Weise
- c) Standortkonzept für Mobilfunksendeanlagen in der Stadt Bayreuth
Herr Frenzel, Herr Ludwig
- d) Aufklärung der Bevölkerung über die Gefahren des Mobilfunks
Herr Frenzel, Herr Becker

Zu Punkt 5 der Tagesordnung: Diskussion und Vorschläge zur Umsetzung der Projekte

Die Mitglieder regten an, dass noch möglichst viele neue Mitglieder gewonnen werden. Es werden Flugblätter vorbereitet. Regelmäßige Treffen der Projektgruppen sollen die Entwicklungen und Ergebnisse mitteilen.

Zu Punkt 6 der Tagesordnung: Sonstiges

Auf den Leserbrief in der Ausgabe des Nordbayerischen Kuriers vom Mittwoch, 01.06.2005, der die Bürgerinitiativen gegen Mobilfunkmasten in Frage stellt und die Masten ketzerisch rechtfertigt, wird der Vorstand seinerseits mit einem Leserbrief reagieren.

Ende der Sitzung: 22:30 Uhr

Bayreuth, den 06.06.2005

1. Vorsitzender:

2. Vorsitzender:

3. Vorsitzende:

(Christian Frenzel)
Sprecher

(Martin Wehrle)
Kassierer

(Anja Müller)
Schriftführerin